



Beschlussvorlage

Nr.: 153/2010 / öffentlich

Antrag der Kath. Kirchengemeinde St. Marien auf Gewährung eines Zuschusses zum Umbau des Pfarrhauses in Thüle zu einem Pfarrheim

Beratungsfolge:

Gremium	am	Top
Jugend-, Sport-, Kultur-, Freizeit- und Sozialausschuss	19.05.2010	20
Verwaltungsausschuss	02.06.2010	17

Beschlussvorschlag:

Der Kath. Kirchengemeinde St. Marien wird zum Umbau des Pfarrhauses in Thüle zu einem Pfarrheim ein Zuschuss in Höhe von€ gewährt/ kein Zuschuss gewährt.

Begründung:

Die Kath. Kirchengemeinde St. Marien hat mit Schreiben vom 02.02.2010 einen Zuschuss in Höhe von 10.000,00 € zum Umbau des Pfarrhauses in Thüle zu einem Pfarrheim beantragt. Die Mittel sollen für die Ausstattung der Räumlichkeiten und die Herrichtung neuer Räumlichkeiten für die Bücherei verwendet werden. Wegen näherer Einzelheiten wird auf den Antrag der Kirchengemeinde verwiesen.

Die Bauarbeiten waren zum Zeitpunkt der Antragstellung bereits abgeschlossen. Die offizielle Einweihung des Pfarrheimes in Thüle hat bereits stattgefunden.

In den vergangenen Jahren wurden ähnliche Projekte zum Bau, Umbau oder zur Erweiterung von Pfarrheimen, Gemeindezentren und Büchereien mit unterschiedlichen Beträgen bezuschusst.

In Markhausen wurde 1981/82 ein Zuschuss in Höhe von 40.000,00 DM zum Umbau eines Pfarrheimes (mit Räumen für die Jugendbegegnung, Alternbegegnung und Bücherei) gewährt. Im Jahre 1977 wurde ein Zuschuss von 1.000,00 DM zur grundlegenden Erneuerung gezahlt.

Zum Bau eines Jugendheimes mit Alternbegegnung und Bücherei in Altenoythe wurde 1977 ein Zuschuss in Höhe von 27.500,00 DM gezahlt. Aufgrund der Verlagerung der Bücherei 1984 wurde ein weiterer Zuschuss von 6.700,00 DM gewährt.

Hinzuweisen ist in diesem Fall noch darauf, dass der Verwaltungsausschuss im Jahre 2009 dem Sportverein Thüle e. V. für die Umbau- und Sanierungsarbeiten am Gemeinschaftsraum im Mehrzweckgebäude einen Zuschuss von 16.000,00 € gewährt hat. Der Zuschuss wurde auf Grundlage der Richtlinie zur Förderung der Jugendarbeit und Tagespflege geleistet. Nach Angabe des Sportvereines dient das Mehrzweckgebäude nicht nur als Vereinsheim, sondern auch als Jugendheim. Es steht allen anderen Gruppen der Ortschaft zur Verfügung.

Haushaltsmittel stehen im Haushaltsplan 2010 nicht zur Verfügung.

Anlage/n:

Antrag der Kath. Kirchengemeinde St. Marien vom 02.02.2010 (digital)

Fachbereichsleiter